





Fecundación desagradable.

De un andamio colocado en una casa de la calle de la Florida, se cayó ayer un albañil llamado Agustín Peña.

LA TARDE DE HOY

Procedente de San Sebastián llegó esta mañana a Madrid el comisario régio señor marqués de Aguilera de Campó.

El Sr. Sagasta permanecerá ocho días en Logroño, marchando después a Avila cuatro días.

La comisión organizadora de la kermesse que se celebrará en el teatro de la Alhambra la semana próxima a beneficio de los invidios de Consuegra y Almería, nos remite la siguiente carta:

Cuatro son las proposiciones que se han hecho para instalar en el Congreso el alumbrado eléctrico.

La comisión de gobierno interior de aquella Cámara se reunirá dentro de breves días para decidir y adjudicar la instalación a la empresa que más ventajas proporcione.

Ha experimentado alguna mejoría en su grave enfermedad, el aplaudido autor dramático, nuestro querido amigo, D. Javier de Burgos.

El gobierno portugués ha sacado a concurso el estanco de las cerillas fosforicas, siendo la base de la adjudicación el pago de 250 contos de reis mensualmente.

TEATROS

Princesa.—El aplaudido autor dramático D. Ceferino Palencia, director de la compañía Tubau-Palencia, que dentro de pocos días empezará a actuar en este elegante teatro, tiene en cartera las siguientes obras:

La mujer legítima, de Ortiz de Pinedo; Maria Egipcíaca, de Santisteban; Antes que todo el deber, de Valcárcel; El sillón H., de Sánchez Pérez; Miserias del rojo, de Martín y Santiago; Nieves, de Ceferino Palencia; y Cadena perpetua, de Federico Urrecha.

Real.—Mañana jueves, de doce a cuatro, y en los días sucesivos, dará principio en la contaduría de este teatro la renovación de los abonos a las localidades que lo estuvieron en las temporadas anteriores.

La empresa da gran impulso a los trabajos artísticos para la próxima temporada, y ya ha encargado a los célebres pintores Busato y Fontana la construcción del decorado de las óperas nuevas Edgar, de Paolini, y Raquel, del maestro español Sr. Santamaría.

La empresa tiene la oferta hecha por el tenor español Aramburo de venir a dar algunas representaciones.

NOTAS FINALES

Dentro de algunos días y en los comienzos del mes próximo, reunirán los republicanos zorrillistas la Asamblea de su partido, con el fin de renovar, según desean algunos, ó de reelegir, que es lo que aspiran otros, la junta directiva de los progresistas.

La otra Asamblea, aquella a que Santa Marta pertenecía, no se reunirá: tienen miedo a ella y a sus deliberaciones los revolucionarios retóricos que siguen al Sr. Ruiz Zorrilla, temerosos, con razón, de que se someta a debate sus débiles bríos y sus tantas veces fallidas promesas.

Así y todo, en la asamblea republicano-progresista no le faltarán disgustos, porque hay entre ellos no pocos descontentos, de los llamados conspicuos, que, en ocasiones diversas y fuera de los casos en que hay que pronunciar discursos en las tertulias, no han querido, podido ó sabido dar muestra de su iniciativa.

Lo que fuere no sonará mucho, pero será divertido y archo. Habrá que tomar sitio para ver de cerca y en actitud cómica el nuevo espectáculo que los zorrillistas se aprestan a darnos.

Sabido es que los militares se proponían imprimir al acto de caridad que realizan dejando un día de su haber a favor de las víctimas de Consuegra, un carácter particular invirtiendo todo ese dinero en la construcción de una barrida en el citado pueblo, lo cual perpetuaría entre sus habitantes el recuerdo del generoso desprendimiento de los donantes, y contribuiría a aumentar en aquella localidad la simpatía hacia las instituciones armadas; pero ocurre que el ministro de la Guerra Sr. Azcárraga, con muy buen sentido, cree que la cantidad impor-

te del citado día de haber del Ejército, debe ir a engrosar la suma de la suscripción nacional, por pensar él que se trata de un acto puramente patriótico en el que para nada pueden establecerse diferencias de profesión, sino que ha de ser uno sólo el pensamiento, y es este el de remediar las desdichas que hoy pesan sobre los desgraciados que sufren las consecuencias de la terrible catástrofe.

ULTIMOS TELEGRAMAS

INTERIOR (De nuestro servicio particular.) La causa de los petardos.

La causa incoada con motivo de los petardos consta ya de más de 1.200 folios.

El juez especial nombrado para dicha causa ha vuelto a encargarse del juzgado de San Antonio.—Quero.

Martínez Campos en San Sebastián.

Ha llegado a ésta el general Martínez Campos. Niega que su viaje obedezca a ninguna tendencia de carácter político. Dice que el objeto único de su venida es el de asistir a la boda de su hijo.

Cumplimentará hoy mismo a S. M. la Reina. El intendente de la Real Casa.

El intendente de la Real Casa, Sr. Moreno, ha salido para los baños de Larrauri. Regresaré en breve a Madrid y acompañará a S. M., en su día, a la visita que nuestra Soberana piensa hacer a Consuegra.—M.

Villaverde y Loma.

Los señores ministro de Gracia y Justicia y capitán general de las Provincias Vascongadas, general Loma, han ido a visitar el fuerte Gualdupo situado, como es sabido, en las alturas del monte Jazquibel.

Los días de la princesa.

Mañana celebra sus días S. A. R. la princesa de Asturias.

Con tal motivo se cantará un solemne Te Deum en la iglesia del Antiguo, al cual asistirán las autoridades.

La Kermesse de Biárritz.

Las fiestas celebradas en Biárritz para alargar los recuerdos en pró de las víctimas de Almería y de Consuegra, ha tenido un gran éxito.

Ha salido con dirección a Madrid el Sr. Oantajea.

La caridad en Guipúzcoa.

Bajo la presidencia del alcalde de esta ciudad Sr. Lizarrity, se ha celebrado esta mañana en el Ayuntamiento, una reunión de distinguidas personas, con el fin de esbozar los medios de aliviar los daños de Almería y Consuegra.

El domingo, según lo acordado en esta reunión, recorrerá las calles de San Sebastián una estudiantina, y serán postulantes de ella las personas de más viso y popularidad.

Todas las localidades están vendidas.—M.

Visitas

El general Martínez Campos ha cumplimentado hoy a S. M. la Reina.

El general Martínez Campos, con quien he hablado se muestra reservadísimo y no quiere decir nada que pueda relacionarse con la política exterior é interior.—M.

La prensa en Barcelona. BARCELONA, 23 (3,3 t.) Lo recaudado hasta anoche por la prensa asciende a la cantidad 31.353 pesetas.—M.

Esta mañana ha sido degollada por su amante, estando dormida en su cuarto, la bailadora flamenca Carmen Pastor, conocida por la Mazantini.

El Sr. Sagasta ha pasado esta tarde por la orilla derecha de la ría y visitado la fábrica de metal de Tella, acompañado del diputado señor Aguirre y de varios amigos.

Se han recibido nuevos despachos referentes al choque de trenes ocurrido ayer en el ferrocarril de Wolbrau, cerca de la frontera rusa y de cuyo accidente ha dado cuenta ya esta Agencia.

La catástrofe ha sido de gran consideración. Las dos locomotoras de los trenes quedaron destruidas por completo, igualmente que ocho vagones más.

Los viajeros que lograron salvarse huyeron aterrizados pidiendo socorro.

Van extraídos once cadáveres, temiéndose que existan algunos más entre los vagones destruidos.

El número de heridos ó aves asciende a 25, habiendo otros muchos contusos.

En el departamento del Mediodía continúa haciéndose la vendimia en condiciones excelentes.

En la Curenza se espera una gran cosecha de uva de calidad excelente.

Antiguas noticias se reciben de Dordona, particularmente para los vinos blancos.

Hace muchos ofrecimientos de vinos viejos pero los compradores se muestran muy retraídos no obstante cotizarse los precios en baja.

El mercado de París sigue sin operaciones.

Mucha firmeza en la Bolsa. El 3 por 100 francés sube a 86,15. El 4 por 100 exterior español ha tenido también un alza de 25 céntimos.

CULTOS

Santo de mañana jueves.—Nuestra Señora de las Mercedes.—La Misa y oficio divino son de Nuestra Señora de las Mercedes, con rito doble de segunda clase y color blanco.

la función se dará la absolución general por mañana y tarde.

San Luis.—Idem id.: a las 10 Misa mayor, en la que predicará el Sr. Yagüe; por la tarde, en la novena, predicará el Sr. Segovia.

BOLSA

Table with columns: FONDOS PUBLICOS.—ULTIMA HORA, Del 22, Del 23. Rows include Denda perp. a 4 por 100 interior, Idem fin de mes., Exterior, etc.

Bolsin.

Madrid: Contado, 76.70.—Fin de mes., 76.60.—Próximo, 76.60.—Amortizable, 89.95.—Cuhias, 107.00.—Barcelona: Interior, 78.80.—Exterior, 77.90.—París, 72.18.—Banco, 412.50.

Bolsas extranjeras:

PARIS, 23.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español, último precio, 72.25.

Temperatura

A las 7 de la mañana 14 grados sobre, 0 a las 12.25 ídem. A las 5 de la tarde 23 ídem.

Se vende una casa con cuadra, corral y palomares; renta 20 pesetas mensuales, sita en el inmediato Tetuán, calle de Manueta (Castillejos).

Razón calle de Monteleón, núm. 4, principal, izquierda. Madrid.

Espectáculos para mañana

ZARZUELA.—A las 8 1/2 La Tempestad. APOLO.—A las 8 1/2.—El Sr Luis el Tumbón.—El toque de rancho.—La Mascarita.—El Monaguillo.

Establecimiento tipográfico de J. Garcia Costanilla de los Angeles, 3.

su imposibilidad habitual; pero no pudo conseguirlo; dos gruesas lágrimas brotaron de sus ojos y rodaron lentamente por sus mejillas. Inclinóse sobre la mano de Simón y se la besó.

—¡Vuestro amigo—murmuró—vuestro hermano! no, ¡oh! no, señor, eso es demasiado... ¡pero si vuestro servidor, añadió con una especie de exaltación, vuestro guardia de corps y el escudo que encontraré siempre la muerte entre su mano y vuestro pechelo... ¡Oh! sí, Vasconcellos, quiero ser eso.

hombre, y que era su rey. Túvole lástima ya respecto a un tiempo. —¡Una espada!—replicó Alfonso asustado.

lguna esperanza al oír el nombre de Baltasar. Al mismo tiempo hizo frente a la turba escondiendo con su cuerpo al rey. Aquel momento de peligro supremo había encendido su entusiasmo hasta el delirio y se sentía capaz de atacar y vencer a la muchedumbre.

El tumulto atronador había impedido al coroneta oír el primer llamamiento de Vasconcellos. Tranquilamente sentado en un rincón del cuerpo de guardia, dejaba obrar a sus compañeros. Pero aquella vez le oyó, y rechazando el tropel a derecha é izquierda, llegó a tiempo para impedir que Simón recibiera el golpe mortal.

